



輝け！未来

中村 倭斗さん

なかむら・しゅうと

萩間小6年 白井区

萩間小学校 FBC 2年連続大賞受賞 将来の夢は、野菜農家になること

ぼくは、花いっぱい委員会に入っています。萩間小学校の花壇は、2年連続でFBC（フラワー・ブラボー・コンクール）大賞を受賞しました。休みの日も花壇の世話をしてきたので、とてもうれしいです。ぼくは将来、野菜農家になりたいと思っています。今、おじいちゃんの手伝いをしながら野菜作りのこつを教わっています。おいしくて安全な野菜を作って、みんなに喜んでもらいたいです。

ぼくは、花いっぱい委員会に入っています。萩間小学校の花壇は、2年連続でFBC（フラワー・ブラボー・コンクール）大賞を受賞しました。休みの日も花壇の世話をしてきたので、とてもうれしいです。ぼくは将来、野菜農家になりたいと思っています。今、おじいちゃんの手伝いをしながら野菜作りのこつを教わっています。おいしくて安全な野菜を作って、みんなに喜んでもらいたいです。
ぼくは、花いっぱい委員会に入っています。萩間小学校の花壇は、2年連続でFBC（フラワー・ブラボー・コンクール）大賞を受賞しました。休みの日も花壇の世話をてきたので、とてもうれしいです。ぼくは将来、野菜農家になりたいと思っています。今、おじいちゃんの手伝いをしながら野菜作りのこつを教わっています。おいしくて安全な野菜を作って、みんなに喜んでもらいたいです。

ペンを置いて――編集幸記

▼まきのはら産業フェアでは子どもから大人まで、多くの人が買い物やステージイベントなどを楽しんでいました。私も取材の後、「あれも、これも食べたい」と思いながら、お店をぶらぶら。ハンバーガーとポテト、モツ煮込み、からあげ、焼きそば、わらび餅を食べ、お腹がパンパンになりました。おいしいものをたくさん食べられて、幸せな一日でした▼第4・5分団の皆さん、榛原支部消防操法大会での「優勝」おめでとうございます。訓練は大変ですが、来年の県大会での活躍を楽しみにしています。今回の榛原支部大会は川根本町で行われました。取材の道すがらには、赤や黄色に染まつた美しい山々の紅葉を見ることができました。大自然のパワーをいっぱいに浴び、気持ちが癒されました。